



A partir del 16 de mayo **María Natyeli León Andraca** ocupa el cargo de jefa de Ingresos Extraordinarios en el Instituto de Ingeniería. La contadora León Andraca es egresada de la Facultad de Contaduría y Administración donde estudió la licenciatura en contaduría. Tiene amplia experiencia profesional en auditorías a recursos financieros humanos y materiales dentro y fuera de la UNAM y también se ha desempeñado como asistente de dirección financiera.

Natyeli sustituye a la licenciada María Esther Cervantes Medrano a quien agradecemos su desempeño en el Instituto de Ingeniería y a quien le deseamos éxito en su nuevo nombramiento como jefa de personal de la Facultad de Estudios Superiores de Cuautitlán.

A partir del 1 de junio de este año, **Xavier Palomas** estará comisionado como director General de Construcción del Proyecto Metrobús, lo que para él representa un gran reto y una valiosa oportunidad profesional para contribuir al desarrollo del transporte sustentable en la ciudad de México. Existen diversos problemas técnicos, políticos y sociales que habrá de afrontar con gran responsabilidad y voluntad. Estamos seguros de que el maestro Palomas tendrá éxito en esta encomienda, como lo obtuvo a lo largo de nueve años encargado de la construcción, equipamiento y operación de la Torre de Ingeniería. Nuevamente, ¡felicidades!

Café Académico. Entrega de medallas de reconocimiento

El pasado 13 de mayo se llevó a cabo el Café Académico donde el doctor Adalberto Noyola Robles, director del Instituto de Ingeniería, hizo entrega de las medallas como reconocimiento al personal académico que cumple 25 y 35 años de antigüedad.

Treinta y cinco años

Ramón Domínguez Mora
Óscar Fuentes Mariles
Rosario Iturbe Argüelles
Francisco Sánchez Sesma

Veinticinco años

Luis Álvarez Icaza
Marco Ambriz Maguey
Verónica Benítez Escudero
Libia Carmona Paredes
Roberto Gómez Martínez
Ernesto López Martínez
Miguel Rodríguez González
Guillermina Sánchez Nahuacatl
Lauro Santiago Cruz

Noyola Robles invitó a los académicos del II a que renueven el compromiso y mantengan el prestigio y la calidad del trabajo que ha caracterizado a esta dependencia.

¡Felicidades a todos los galardonados!

